



LA DROGA DECOMISADA EQUIVALE A 1.400.000 DOSIS.

## La Negra: dos extranjeros detenidos con 724 kilos de marihuana en camión

**CARABINEROS.** Ciudadanos colombianos quedaron en prisión preventiva.

Carabineros del OS7 detuvieron a dos ciudadanos colombianos que trasladaban marihuana en un camión tres cuartos por el sector de La Negra, en Antofagasta. La droga estaba oculta en el vehículo de carga, mientras una camioneta cumplía funciones de punta de lanza para vigilar la ruta hacia la zona central del país.

El procedimiento se enmarca en los controles preventivos que realiza la policía uniformada en puntos estratégicos de la región. Tras la detención, la Fiscalía Regional de Antofagasta, a través de su unidad SACFI, formalizó a los imputados por tráfico de drogas. Ambos quedaron en prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad, con un plazo de investigación de 120 días.

El fiscal regional (s), Eduardo Peña Martínez, destacó la coordinación entre Carabineros y el Ministerio Público, subrayando que estas acciones

han permitido aumentar las incautaciones en la región.

“Este trabajo nos permite al día de hoy haber incautado un 20% más de droga que el año pasado, es decir, estamos por sobre las 14,7 toneladas en la región, que es droga que no ha llegado a sus destinos finales para afectar la salud de los chilenos”, sostuvo.

### CIFRAS

Por su parte, el prefecto de Carabineros de Antofagasta, coronel Héctor Cabrera, detalló que la marihuana decomisada equivale a 1.400.000 dosis, con un avalúo cercano a los 1.500 millones de pesos.

Según cifras de la Fiscalía Regional, hasta la fecha se han incautado 14.790 kilos de droga en la región, lo que representa un alza del 20% respecto al mismo periodo de 2024. Las principales sustancias decomisadas son marihuana (11.745 kilos), pasta base de cocaína (1.005 kilos) y clorhidrato de cocaína (697 kilos).